

Learning Management System Login Tel-U untuk Kemudahan *Online Learning*

pembelajaran jarak jauh selama masa pandemi sama sekali tidak sulit di Tel-U.
gunakan Learning Management System login dan dapatkan semua materi
perkuliahan.



Telkom University selalu memberikan fasilitas pembelajaran yang lengkap dan mudah diakses kepada mahasiswanya. termasuk platform belajar jarak jauh yang disebut LMS (Learning Management System) e-Learning Telkom University. Mahasiswa cukup menggunakan Learning Management System login untuk mengakses materi kuliah, tugas, dan bahan ajar lainnya.

Cara Menggunakan Learning Management System Login

Untuk dapat mengakses bahan ajar, mahasiswa harus masuk ke laman Learning Management System login. Namun sebelumnya, harus membuat akun terlebih dahulu dengan memasukkan username dan password, lalu klik 'Sign Up'. Saat login, cukup masukkan kembali username dan password yang sudah dibuat tadi.

LMS ini berbasis Moodle dan digunakan khusus oleh entitas di Telkom University dalam melakukan pembelajaran berbasis Asynchronous. Baik oleh dosen, mahasiswa reguler maupun PJJ.

Pengguna dapat login dengan menggunakan SSO365 lalu melakukan interaksi belajar sesuai skenario pengelolaan kelas online learning. Termasuk mengikuti petunjuk dan instruksi online learning. Bagi mahasiswa yang baru menggunakan LMS ini dan belum mengerti caranya, tidak perlu khawatir. Ada OLETS (Online Learning Experience for Tel-U Students).

OLETS adalah *short course* bagi para mahasiswa yang belum memiliki pengalaman mengakses LMS. kursus singkat ini dapat diakses dengan mengklik tautan yang terdapat di halaman utama situs LMS.

Sementara bagi dosen yang memerlukan tutorial penggunaan LMS juga ada Tutorial Pengembangan dan Delivery Pengajaran Online yang juga dapat diakses melalui tautan di halaman utama situs LMS.

LMS Telkom University dikembangkan oleh UPT Pendidikan Jarak Jauh Tel-U. Sarana ini sangat membantu mahasiswa agar dapat belajar secara mandiri namun tetap terintegrasi dengan komponen kelas daringnya.

Selain belajar memakai materi dari LMS, mahasiswa juga dapat berkomunikasi dengan sesama teman sekelas dan dosen pengampu melalui beberapa aplikasi. Seperti *online group chatting*, *game* atau simulasi kasus, maupun diskusi secara kelompok.

tidak ada kata sulit untuk belajar dengan sistem jarak jauh di Tel-U. Dengan *digital content learning* di laman Learning Management System login, mahasiswa dapat belajar mandiri dan mendapat materi perkuliahan yang sama dengan kelas reguler.

